

NOTA DE PRENSA

Cubicup cierra una ronda de 1 M liderada por el Fondo Bolsa Social

- *La constructora española tiene como objetivo reforzar el compromiso de liderar la construcción de hogares más inteligentes y sostenibles.*
- *Fondo Bolsa Social invierte junto a DraperB1, Dozen investments, Sophic y Daltia, entre otros*

Madrid, 21 de febrero de 2024.- [Cubicup](#), la Neo Constructora sostenible y neutra en carbono ubicada en Madrid y Valencia, acaba de cerrar una ronda de inversión de 1 millón de euros. Cubicup tiene como objetivo expandirse a Barcelona en los próximos meses, fortaleciendo así su posición en el sector Constructech.

La compañía está especializada en proyectos de reformas integrales de viviendas en el centro de las ciudades y cuenta con una plataforma tecnológica que ofrece un servicio llave en mano para el diseño y la construcción. Utilizando un gemelo digital en 3D a través de BIM (arquitectura modular), la empresa digitaliza y automatiza todo el proceso constructivo, desde el presupuesto hasta los planos constructivos, al tiempo que integran el impacto de la cadena de suministros desde el diseño del proyecto, trabajando únicamente con proveedores certificados. Así mismo, calculan la huella de carbono y la eficiencia energética de cada proyecto, buscando siempre mejorar la certificación energética. En 2023 la compañía facturó 4,4 millones de euros y hasta la fecha ha completado más de 200 proyectos, evitando así las emisiones de 32.400 toneladas de CO2.

La ronda ha sido liderada por el Fondo Bolsa Social, que invierte en empresas jóvenes españolas que buscan generar un triple impacto económico, social y ambiental para impulsar la construcción de una sociedad más justa, inclusiva, sostenible y saludable. El Fondo se beneficia de la reconocida experiencia de [AFI](#) como gestora y asesor financiero. Además, ha contado con destacados inversores como DraperB1, Dozen investments, Sophic y Daltia, entre otros.

En palabras de Gabriel Cambra, consejero delegado y cofundador de la compañía, esta financiación *“nos permitirá seguir transformando el sector de las reformas y crecer como compañía expandiéndonos a nuevas ciudades. Es un lujo contar con inversores alineados con nuestra misión, que nos van a ayudar a convertir Cubicup en el referente de las reformas sostenibles en España”*.

María Echávarri, socia del Fondo Bolsa Social y consejera de Cubicup, comenta a su vez *“estamos muy ilusionados de poder acompañar a Gabriel, Daniel y Ángel a llevar a Cubicup al siguiente nivel, transformando el sector de la construcción y dirigiéndolo hacia un camino mucho más sostenible y eficiente”*.

Esta ampliación de capital representa un hito estratégico para Cubicup, ya que refuerza su compromiso de liderar la construcción de hogares más inteligentes y sostenibles.

Sobre el Fondo Bolsa Social

Bolsa Social Impacto FESE es un fondo de impacto social que invierte en empresas españolas en fases tempranas (pre-seed, seed y series A) con un alto potencial de crecimiento y la misión de producir un impacto positivo medible en la sociedad o el medio ambiente. El Fondo invierte en proyectos de salud y bienestar, educación inclusiva y de calidad, producción y consumo responsable, acción por el clima e integración y desarrollo social. Registrado por la CNMV como Fondo de Emprendimiento Social Europeo (FESE), está gestionado por la gestora de Afi, - Afi Inversiones Globales, SGIIC -y su equipo asesor está dirigido por José Moncada, fundador de la plataforma La Bolsa Social.

Contacto de prensa

FONDO BOLSA SOCIAL
Elena Rodríguez
elena@bolsasocial.com
Telf: 640 77 80 23